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ATA DA ia  REUNIÃO DO COMITÊ ASSESSOR DE PESQUISA—CAP/UFFS-2014 

1 Aos quinze dias do mês de Janeiro do ano de dois mil e quatorze, às quatorze 

2 horas e vinte minutos, no Auditório da Unidade Bom Pastor, campus Chapecó, na 

3 Universidade Federal da Fronteira Sul - UFFS, foi realizada por videoconferência 

4 com os seis campi a Reunião do Comitê Assessor de Pesquisa - CAP/UFFS, 

5 instância vinculada à Pró-Reitoria de Pesquisa e Pós-Graduação - PROPEPG. A 

6 reunião foi presidida, pelo Diretor de Pesquisa e presidente do CAP, professor 

7 Fernando Perobelli Ferreira. Também estava presente o servidor técnico- 

8 administrativo em educação da DPE/PROPEPG, Ilson dos Santos e a Estagiaria 

9 em Administração da DPE/PROPEPG, Karine Cecilia Finatto; do campus Chapecó 

10 os professores: Enise Barth Teixeira, Ricardo Alberton Scherma, Leda Battestin 

11 Quast, Maria Helena Baptisti Vilares Cordeiro; do campus Erechim os professores: 

12 Leandro Galon, Helen Treichel, Fábio Lucio Zampieri, Gean Delise Leal Pasquali 

13 Vargas; do campus Cerro Largo os professores: Demétrio Alves Paz, Sidinei Zwick 

14 Radons, Marcio Antonio Vendrusculo, servidora técnica-administrativa Mirian Mello; 

15 do campus Laranjeiras do Sul os professores: ; do campus Realeza Sabrina 

16 Casagrande, Crsitiane de Quadros, Guilherme Oberlender, Dalila Moter Benvegnu, 

17 Antonio Marcos Myskiw, Wagner Tenfen, Fabiana Elias, servidora técnica- 

18 administrativa Andressa Benvenutti Radaelli; do campus Passo Fundo: 	a 

19 professora: Alessandra Regina Muller Germani e o técnico-administrativo Jorge Luiz 

20 dos Santos de Souza; Justificaram ausência os servidores: campus Chapecó: 

21 Marco Aurélio Spohn, Margarete Dulce Bagatini, Valéria Silvana Faganello 

22 Madureira, Rosiane Berenice Nicoloso Denardin; campus Cerro Largo: Louise De 

23 Lira Roedel Botelho, tara Denise Endruweit Battisti; campus Erechim: Ani Carla 

24 Marchesan; campus Realeza: ; campus Laranjeiras do Sul: Siomara Aparecida 

25 Marques, Luciano Tormen. O professor Fernando iniciou a reunião onde 

26 apresentou os itens da pauta: a) Informes gerais; b) Aprovação da ATA referente a 

27 sessão anterior; c) Proposta de criação de Grupo de Pesquisa, processos: 

28 23205.004194/2013-06 (relator: Prof. Fernando Gebra), 23205.004407/2013/91 

29 (relator: Prof. José GrilIo), 23205.004286/2013-88 (relatora: Prof. Maria Helena 

30Cordeiro); d) Edital PIBIC para o ano de 20 4. Referente ao primeiro item de pauta, 
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31 o Prof. 	Fernando solicitou que a lista de presença ao final da 	1a  Reunião do 

32 CAP/UFFS - 2014, de cada campi seja digitalizada e enviada para o e-mail da 

33 Diretoria 	de 	Pesquisa; 	comunicou que 	a 	Coordenadora 	adjunta do campus 

34 Chapecó, 	está organizando 	uma videoconferência, 	para 	sanar 	as dúvidas 	a 

35 respeito do pedido de compras, será realizada no dia cinco de fevereiro ás quatorze 

36 horas uma reunião com os líderes dos Grupos que possuem proposta aprovado no 

37 Edital 386. O Prof. Fernando informou que está sendo feito os ateste dos materiais 

38 do Edital 233, logo os mesmos serão repassados para o almoxarifado, onde o líder 

39 solicitará a retirada do material. Repassou o comunicado do CNPq refente a 

40 continuação do programa PIBIC/EM. A respeito do FINEP os campus 

41 contemplados: Erechim, Chapecó e Realeza, encaminharam os termos de 

42 compromisso e estão aguardando retorno, a documentação necessária para a 

43 próxima etapa do processo está sendo providenciada. Na sequência passou-se 

44 para o segundo item de pauta, submeteu à aprovação a ATA da reunião anterior, o 

45 Prof. Dr. José Francisco Grillo solicitou que seja incluído na ATA da reunião anterior 

46 o nome na relação de ausências justificadas, dado que o Professor participou de 

47 outra reunião da SELAB (convocação para o Coord. Adjunto das Áreas 

48 Experimentais - o mesmo encaminhou para a Diretoria de Pesquisa a Lista de 

49 Presença do evento assinada), baseado neste fato a ausência foi justificada, a ATA 

50 submetida à aprovação, foi aprovada por unanimidade pelos presentes. No terceiro 

51 item de pauta, referente a proposta de criação de Grupo de Pesquisa, processos: 

52 23205.004194/2013-06 (relator: Prof. Fernando Gebra), 23205.004407/2013/91 e 

53 (relator: Prof. José GrilIo), 23205.004286/2013-88 (relatora: Prof. Maria Helena 

54 Cordeiro), como o relator do processo 2305.004194/2013-06 - Prof. Fernando 

55 Gebra - não compareceu à reunião, o presidente comunicou que a proposta de 

56 criação de Grupo de Pesquisa passaria para a próxima reunião do CAP; após lido o 

57 parecer final do processo 23205.004407/2013/91 analisado pelo respectivo relator 

58 membro do CAP Prof. José GrilIo, foi aprovado por unanimidade dos presentes o 

59 pedido de criação do novo GP e dado os encaminhamos para o devido registro 

60 junto ao Diretório dos Grupos de Pesquisa do CNPq; a respeito do processo 

61 23205.004286/2013-88 o qual a Professora Maria ,Helena Cordeiro leu o parecer, 
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62 os membros do CAP concordaram com o parecer, que concluía, que devido 

63 pendências apresentadas na estrutura do processo o mesmo seria encaminhado 

64 para o líder que submeteu a proposta para adequações no processo, do mesmo 

65 modo o processo será discutido na próxima sessão do CAP. O professor Fernando 

66 lembrou que a agenda das reuniões do CAP para o primeiro semestre do ano 2014 

67 estão disponíveis na página virtual da Diretoria de Pesquisa/UFFS; comunicou 

68 também aos campi que não encaminharam os documentos solicitados pela 

69 auditoria, os pendentes devem providenciar o quanto antes e encaminhar para a 

70 Diretoria de Pesquisa, que dará os devidos encaminhamentos. Na sequência, 

71 passou-se para o quarto item da pauta, Edital PIBIC para o ano de 2014, onde foi 

72 aberto à discussão, as sugestões dos membros do CAP foram debatidas, 

73 sobretudo o debate do edital não foi concluído, o professor Fernando 

74 comprometeu-se a adequar a redação da nova minuta até o item que foi discutido, 

75 o Edital PIBIC para o ano de 2014 será discutido e concluído na próxima sessão do 

76 CAP. Em relação a distribuição das bolsas, a Prof. Maria Helena propôs na última 

77 sessão do CAP um novo modelo para a distribuição, e se comprometeu em 

78 apresentar a simulação de distribuição instituindo cotas por campus, utilizando a 

79 fórmula que ela propõem para diminuir as assimetrias de produção docente, 

80 sobretudo devido ao limitante tempo, a professora comprometeu-se em apresentar 

81 a proposta na próxima reunião do CAP. Foi aberto para perguntas e não havendo 

82 maiores dúvidas, foi encerrada a reunião às 17h30, da qual eu, Ilson dos Santos, 

83 lavrei a presente Ata, que aprov da, será devidamente assinada por mim e pelo 

84 presidente da sessão. 
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